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平成２９年度第１回瀬戸市生活支援・介護予防サービス提供主体等協議体会議 議事録 

 

１ 目的 

  総合事業の進捗状況及び第一層生活支援コーディネーター上半期実績について協議する。 

２ 内容 

開催日時 平成２９年１０月１０日（火）午後２時から午後４時まで 

参 加 者 委 員：別紙委員名簿のとおり 

事務局：健康福祉部長、高齢者福祉課長（司会）、地域活動支援室長 

    高齢者福祉課長補佐、地域支援係長、地域支援係主査、前田主事、高木主事 

傍 聴 人 １名（別紙傍聴人受付簿のとおり） 

場  所 市役所南庁舎６階６０２会議室 

内  容 １ 開会 

２ 議事 

 ⑴ 総合事業の進捗状況について 

 ［説明］ 

  事務局からの説明 

  ・ 別添資料に基づき説明。 

 

 ［協議］ 

  委員からの意見 

 （課題） 

  ・ 総合事業の基準緩和サービスについて、指定事業所が少なく、利用者も少な

い。増やす手立てはないか。 

  ・ 基準緩和サービスの指定基準が厳しくないか。 

  ・ ケアマネジメントが適切になされていないため、基準緩和サービスを利用す

べき高齢者が基準緩和サービスの利用者となっていないのではないか。 

（意見） 

  ・ 平成２８年度に実施した担い手養成研修の修了者が、一部、基準緩和サービ

スの担い手となっている。今後も担い手養成を実施すべき。 

  ・ 基準緩和サービスが新設されたことで、選択肢が増え、高齢者にメリットが

できていると、地域包括支援センターから聞いている。 

  ・ 適切なケアマネジメントについては従来から問題となっており、今後、ケア

マネジャーに対する勉強会を検討してく必要がある。 

  ・ 総合事業の周知のため、様々な地縁団体等でＰＲをしたらどうか。 

  事務局 

  ・ 今年度は、広報せとの全戸配布で総合事業をＰＲしたが、まだ周知不足。今

後も引き続き、周知に努める。 

  ・ 適切なケアマネジメントがされ、適切なサービス利用へとつながるよう、高
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齢者福祉課としてケアマネジメントのチェック体制を整えていく。 

 

 ⑵ 平成２９年度上半期生活支援コーディネーター実績報告 

［報告］ 

  山城コーディネーターからの報告 

  別添資料に基づき報告。 

 

 ［協議］ 

  委員からの意見 

  （課題） 

  ・ 第１層コーディネーターだけでは、活動に限界がある。ＮＰＯ等ともぜひ連

携し、活動できる人を増やしていくべき。また、第２層コーディネーターの配

置も必要である。 

  ・ コーディネーターは地域ケア会議も出席し、地域課題やニーズの抽出を行っ

ている。今後も地域包括支援センターと連携することで、それぞれがニーズ抽

出とサービス提供へとつなげていく必要がある。 

  （意見） 

・ 地区社協とよく連携し、地域活動にかかわっており、地域からも活動に対し

て好意的な意見が多い。 

事務局からの意見 

・ コーディネーターの活動について以下のとおり評価している。 

 ① 地区社協や地域力の活動に参加し、資源把握に努めている。 

 ② 市内地域間の連携体制づくりに努めている。 

 ③ 社会福祉協議会が開催する地域懇談会等を通じ、地域課題の把握に努めて

いる。 

 ④ 出前講座の実施や認知症サポーター養成研修の実施等により、地域活動の

支援を行っている。 

・ 一方で、地域によっては、地域課題の解決に向け、地域住民主体で活動して

いるところや、解決手法がわからない等の問題点を抱えていることがわかり、

今後、以下のとおり考えている。 

 ① 平成３０年度から第２層の生活支援コーディネーターを配置する予定。 

 ② 配置エリアは、市内の地域包括支援センター担当区域を単位とする。 

 ③ 委託先は社会福祉協議会を予定。 

  委員からの意見 

  ・ 社会福祉協議会は地域に根差した活動のできる体制を整えており、今後も地

域懇談会等により地域ニーズを把握していくことが可能。 

  ・ 住民全体で支えあいの体制ができるよう、自治会とも連携していくべき。 

 



3/3 

 

 

３ その他 

 ［その他の意見］ 

  委員からの意見 

  ・ ボランティアポイント制度を実施予定とのことだが、ボランティアは本来、

年齢を問わず行われるものと考えているが、ポイント付与は高齢者だけか。 

  事務局 

  ・ ボランティアポイント制度は、２つの目的のため実施予定。①担い手づくり

と②ボランティア自身の介護予防である。そのため、高齢者を対象として実施

する予定。 

 ［その他の説明］ 

  事務局からの説明 

  ・ 今後のスケジュールについては別添資料のとおり。次回は、平成３０年２月

を予定しているので、ご出席をお願いしたい。 

 

 


